

### ◆いろいろ PART-1



「産社」①職場体験報告会②3年次生からの系列説明③普通救命講座 性教育講演会 福祉生活科学系列実習報告会

### ◆10月18日(金): 第3回体育祭



「刻むぜビート 勝つまでヒート!!」をスローガンに、青天の中で紅白に分かれてヒートアップした対決を繰り広げました。

### ◆いろいろ PART-2



車いす実習 高萩市長による講演会 PTA 交流会 3年次生による面接デモ 修学旅行事前学習 キャリアプランセミナー

### 部活動の記録



#### ボクシング部 7名が関東大会出場!

ライトフライ級 神長 雄太 (2年・滑川中)  
フライ級 小林 正規 (2年・高萩中) バンタム級 山里 透 (1年・駒王中)  
ライト級 大内 舜也 (2年・滑川中)  
ライトウェルター級 西岡 永遠 (2年・秋山中)  
ウェルター級 佐藤 大稀 (2年・十王中)、 宮本 聖士 (2年・十王中)



#### 陸上競技部 県大会入賞

中澤良徳 (1年・河原子中) 【ハンマー投】  
8位入賞 記録 32M76  
石貝望葵 (1年・豊浦中) 【走り高跳び】  
5位入賞 記録 1m45)  
小室祐介 (2年・泉丘中) 【200m】県大会出場

### 卒業生からのメッセージ

私は将来ゲームクリエイターになるために専門学校に進学することを決めました。高校に入学してからは、どこかに就職できればいいと夢を持たずにいました。しかし、進路ガイダンスなどで水戸電子専門学校のパンフレットを見てゲームクリエイター興味を持つようになりました。この職業に就職するために、情報ビジネス系列に所属して学び、専門学校への進学を目指しました。放課後には、先生方に志望動機の書き方を指導していただき、合格を得ることができました。高萩清松高校に入学して、自分の夢を見つけ、目指す進路に進むことができました。皆さんもぜひ高萩清松高校に入学してください。

ハ文字学園 水戸電子専門学校 (高萩中学校 出身)

私が就職する所はグループホームや訪問介護などを主に行っています。施設とは違い、1人1人に時間をかける事ができ、利用者さんと信頼関係がより強く築ける所に魅力を感じ就職を決めました。実は進学して更に福祉について深く学びたい気持ちもあり、ギリギリまで進学か就職か迷い、悩んでいました。どちらの道を選んだにせよ、「これからの介護」に関わることに変わりはありません。福祉生活科学系列で学んだことのすべてを生かして、介護福祉士になるために努力していきたいと思います。中学生の皆さん、自分の夢を叶えるための第一歩は高萩清松高校からです!!ぜひ高萩清松高校に入学してみてください!!

株式会社 シルバーライフサポート木の実 (中郷中学校 出身)